
令和 5 年（2023 年）5 月 6 日

第 2 回運営委員会議事録

【日時】 令和５年（２０２３年）５月６日 ９時３０分より１１時００分まで（１時間程度で終了）

【場所】 多目的室

１．会長挨拶

GW 中の委員会参加とクラス委員選出のお礼を述べた

２．校長先生挨拶

多目的室のスリッパを新調したことが先生たちからも好評である。校外学習等の学校行事が予定通り

行われており、今週末に土曜参観と引渡訓練、５月末には地区児童会と修学旅行を予定している

３．議題

①令和５年度総会についておよび今後の総会の開催方法について

〇予定

５／６ 第 2 回運営委員会（総会資料案確認）

５／１６ 案内の配布／総会資料のアップロード

５／２２ 議決権行使の締め切り、行使書の回収

〇総会資料案

1 表紙 資料 1

2 総会プログラム（書面総会資料） 資料 2

3 総会案内（議決権行使書兼委任状） 資料 3

4

令和４年度（２０２２年度）活動および決算報告

活動報告 資料 4

決算・会計監査報告 資料 5

5

令和５年度（202３年度）活動計画案および予算案

活動計画案 資料 6

予算案 資料 7

６ 関連資料

役員、会計監査役、各委員会正副委員長紹介

各委員会委員および担当教諭紹介

資料 8

●今後の総会の開催方法についてのアンケートをとらせていただく

出席者(敬称略)

田中校長先生、狩集教頭先生

執行 5 名

学級 １ 名

文健広報 ２ 名

ふれあい ４ 名

生活指導 ３ 名

総務 5 名



・アンケートの結果を今後の総会の開催方法を検討したい

・来年度は会則（第８章総会 第１８条の２引用）に従えば通常総会を行うことになるが、今回、賛成

の意見が多ければ会則を変更して書面で総会を開催することも可能になる

(例：事前にアンケートをとり、書面賛同が多ければ書面で開催するなど）

②情報発信と運営委員会の透明性に関する取り組みについて

・書面総会の開催にも関わるが運営委員会が一方的に何かを決定したり保護者が知らないところ

で物事が進んでいくことはよくないので、情報発信をしたい

・各委員会ブログの活用推進

・透明性を図るために、運営委員会の議事録を HP にアップしたい

（個人情報の保護の観点から氏名等を掲載してほしくない人を各委員会で把握してほしい）

・意見交換会やカフェを行い、意見交換を活発にして書面総会にもっていきたい

・ PTA のコドモンやラインワークスでの情報発信導入検討

③人権推進委員の募集

・人権教育推進委員会の説明と興味のある方への声かけ

④上野まつりの出し物の検討

・地域の団体に協力いただいているのを前提に、豊友会への出店要請に備えて案をだしたい

・ただし負担を少なくするよう考えながら、開催側も楽しめるように

【出し物の案（執行より）】

・業者に外注→ナイトバブル、LED ライトのパフォーマンス

メリット・・・ 負担が少ない

デメリット・・・お金がかかる、定番化は難しい

・豊友会で準備→お化け屋敷

メリット・・・定番化できる可能性

デメリット・・・ 準備等の負担、安全の確保や子どもへの配慮

【運営委員会で出た意見】

・お化け屋敷より段ボール迷路にしたらどうか？

→以前段ボール迷路を開催していた総務委員長に意見を聞いたが、製作に人手がいる（総務で開

催していたころは５０～６０人いたのでそこまで人員が集まれば可能かもしれないが現在では厳しい）

・ロックフェスはどうか？

●お化け屋敷について教頭先生より

・東館出入口盆踊りの控室やトイレになるから難しい（トイレを確保できたらいいとのこと）

・２年生下足から体育館に抜けるルートがいいのではないか（一回外に出るので怖い子がエスケ

ープできる）

⑤豊中高校テニスコート横の通学路に関する要望について

●豊中高校テニスコート横の通学路について、かねてより危険性あり、信号設置・電柱移設・暗渠等

の対策を思案したがどれも実現が難しいと判明したため、緑色にカラーペイントされた「スクールゾー

ン」の標示を要望していく

●該当場所に登校時間にボランティアの方が旗当番をしてくださっているが現在のボランティアの

方が高齢のため体調面での不安がある方もいらっしゃるため、掲示板掲載等、急遽で新規ボランティ

アの募集をかける、また警備会社への外注も選択肢の一つとして検討する

●「上野小学校～豊洲池」のスクールゾーン看板の時間帯を変更要請



変更前・・・７：３０―８：３０ １３－１５

変更後・・・７：３０－８：３０ １４－１６

⑥各委員の活動報告とその他の報告

〇学級委員会

【4 月活動報告】

・５月のベルマーク集計に向けた手順の見直し、備品の確認

・地域回収拠点でのベルマーク、インクカートリッジ、テトラパックの回収

・ベルマーク、インクカートリッジ、テトラパック発送

・各地域回収拠点への挨拶開始

【5 月活動予定】

・第 1 回定例会、ベルマーク週間開始

●各委員へのお願い・・備品等用意する際はベルマーク付きのものにするよう検討いただきたい

〇ふれあい委員会

【4 月活動報告】

・倉庫内の棚卸、備品確認

【5 月活動予定】

・第 1 回定例会に向けた準備

〇生活指導委員会

【4 月活動報告】

・地区委員が１０日～１１日に交通安全指導

・校区内巡視

・第 1 回定例会の資料作成

【5 月活動予定】

・３１日に第 1 回定例会

・地区児童会、集団下校協力

・子守連全体会出席予定

〇文健・広報委員会

【4 月活動報告】

・入学式、各委員会撮影

・クラス委員選出

・きたがわプリントと豊友発行のための打ち合わせで５月１１日より入稿決定

【5 月活動予定】

・第１回定例会（１８日）

・保護者向け講座の打ち合わせ

〇総務委員会

【4 月活動報告】

・総務募集の案内作成、配布、集計



【5 月活動予定】

・第 1 回定例会

・ミニクリーン作戦の内容調整

●１回目の募集結果が良くなかったので追加募集を行う。

（来週コドモン配信、１３日の土曜参観でチラシを手配りする）

⑦学校および執行からの連絡事項

・ ZOOM 会議の使用方法確認

・クラス委員選出のお礼

・給食試食会を会長個人主催で開催のお知らせ

４．教頭先生挨拶

人権推進委員の募集など初めて知ることが多いと思うので、わからないこと等共有して活動したい

５．次回の運営委員会

６月１０日（土） ９：30～ 多目的室／ＺＯＯＭハイブリット会議


